
Protokoll 6. Hauptversammlung des Volleyballclubs Oie, kurz VBC Oie

Datum: 11.September 2018 20:15 Uhr in der Spätzlipfanne, Andelfingen

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Protokoll der 5. Hauptversammlung 2016
3. Rückblick des Präsidenten
4. Abnahme Finanzen
5. Wahl des Vorstandes

-Kassier: Sonja stellt ihr Amt zur Verfügung 
-Aktuar: Peter / Markus stellen sich zur Wiederwahl. 
-Vizepräsident: Peter stellt sich der Wiederwahl 
-Präsident: Markus stellt sich der Wiederwahl

6. Mitgliedschaften 
-Ein- und Austritte
-Festlegung des Mitgliederbeitrags von aktiv Mitgliedern

7. Statutenänderung
-gemäss Vorstand sind keine Statutenänderungen nötig

8. Anträge von Mitgliedern
9. Diverses

-Aktivitäten, Turnier für die Saison 2018 / 2019



Protokoll:

1. Begrüssung:
In der Spätzlipfanne in Andelfingen fand am 11. September um 20:15 Uhr die jährliche
Generalversammlung des VBC Oie statt. Nach einem feinem Abendessen mit feinen Spätzligerichten, 
begrüsste der Präsident Markus Eberle die anwesenden Vereinsmitglieder.

Anwesend: 6 Mitglieder:
Andrea Fleischmann, Samira Buff, Beni Furrer, Lukas Ott, Markus Eberle, Peter Fleischmann

Abwesend: 5 Mitglieder:
Lara Neukomm, Nicole Manser, Cedric Ott, Cirill Buchli,Tobias Christen

Damit ist die Hauptversammlung handlungsfähig.

2. Protokoll der fünften Hauptversammlung 2017
Gleich zu Beginn wurde das alte Protokoll genehmigt und verdankt. Wie gehabt, sind alle Protokolle 
online abrufbar.

3. Rückblick des Präsidenten
- Ein ruhiges Vereinsjahr geht zu Ende.
- Augrund des knappen Spielerkader war es nicht möglich, Plauschturniere zu spielen



4. Abnahme Finanzen
Da Sonja sich für die Hauptversammlung abmelden musste, übernahm Markus die Präsentation der 
finanziellen Situation des Vereins.

Bankkonto Volleyballclub Oie, Andelfingen
Datum: 31.08.2017 - 31.08.2018

Nr. Datum Buchungstext Einnahmen Ausgaben Saldo

1 01.09.2017 Übertrag aus Vorjahr 934.45 934.45
2 11.09.2017 Überweisung an Peter Fleischmann, Getränke GV (siehe Quittung) 65.10 869.35
3 11.09.2017 Mitgliedschaft CedricOtt 50.00 919.35
4 11.09.2017 Mitgliedschaft Lukas Ott 50.00 969.35
5 03.10.2017 Mitgliedschaft Emanuel Himmel 50.00 l’019.35
6 20.10.2017 Kauf Trikots Jim Bob 376.70 642.65
7 30.10.2017 Mitgliedschaft Celine Wälti 50.00 692.65
8 31.10.2017 Kauf Balltasche, Ueberweisungan Jasmin Hohl gern. Quittung 39.80 652.85
9 31.10.2017 Preise Zahlungsverkehr 1.50 651.35

10 06.11.2017 Mitgliederbeitrag Nicole Manser 40.00 691.35
11 27.11.2017 Mitgliederbeitrag Nicole Vollstuber 50.00 741.35
12 29.12.2017Gebühr Kontoführung 12.00 729.35
13 29.12.2017 Belastung Versandspesen 17.85 711.50
14 05.07.2018Mitgliedschaft Beni Furrer 40.00 751.50
15 05.07.2018 Mitgliedschaft Andrea Fleischmann 40.00 791.50
16 13.07.2018 Mitgliedschaft Tobi Christen 40.00 831.50
17 16.07.2018 Mitgliedschaft Remo Ott 50.00 881.50
18 16.07.2018Mitgliedschaft Lara Neukomm 50.00 931.50
19 27.07.2018Mitgliedschaft Peter Fleischmann 50.00 981.50
20 30.07.2018Mitgliedschaft Markus Eberle 50.00 1*031.50
21 06.08.2018Mitgliedschaft Sonja Straub 50.00 1*081.50

Schlusssaldo 1*594.45 512.95 1*081.50

Das Vereinsjahr endete mit einem Überschuss von Fr. 1081.50. Einige Mitgliederbeiträge aus der 
abgelaufenen Saison sind noch nicht beglichen. Alle, die ihren Beitrag noch nicht bezahlt haben, 
bitten wir, den fälligen Betrag rasch möglichst einzuzahlen. Grösster Ausgabepunkt war die 
Anschaffung von neuen Spielerleibchen bei JimBob. Da die Leibchen in Zukunft nicht mehr lieferbar 
sein werden, haben wir uns an der letzten GV entschieden, Reserveleibchen anzuschaffen. Zusätzlich 
beschafften wir uns eine grosse Balltasche und eine kleine Pumpe.

5. Wahl des Vorstandes

Kassier/in:
Sonja Straub hat an der diesjährigen GV ihr Amt als Kassierin abgegeben. Für ihre tatkräftige 
Unterstützung für den Verein bedanken wir uns ganz herzlich und wünschen ihr für die Zukunft nur 
das Beste.

Als neue Kassierin wurde Samira Buff von der Hauptversammlung gewählt. Samira gehört somit neu 
dem Vorstand des Vereins an. Die nötigen Unterlagen wird Sonja an Samira weitergeben. Durch die 
Amtsübergabe wird auch der Zugriff auf das E-Banking System neu geregelt. Der Zugriff wird neu von 
Sonja Straub an Samira Buff übertragen. Die notwendigen Modalitäten übernimmt der Präsident.

Der notwendige USB-Stick fürs Onlinebanking, ein kleiner Laserdrucker (schwarz / weiss) für die 
Rechnungstellung, wurde von der GV zur Anschaffung bewilligt.



Aktuar:
Das Amt des Aktuars wird weiterhin gemeinsam vom Präsidenten und Vizepräsidenten 
übernommen.

Vizepräsident:
Peter Fleischmann wurde als Vizepräsident bestätigt und wieder gewählt.

Präsident:
Markus Eberle wurde als Präsident in seinem Amt bestätigt

6. Mitgliedschaften

Austritte
Folgende Spieler/innen haben auf Ende Saison ihren Austritt erklärt:

Sonja Straub musste leider aus gesundheitlichen Gründen den Rücktritt erklären

Eintritte
Neu können wir Samira wieder bei uns begrüssen. Welcome back.

Festlegung der Mitgliederbeitträge für Aktivmitglieder
Die Mitgliederbeiträge wurden einstimmig, wie im alten Jahr gleich belassen: Fr. 50.- für 
Aktivmitglieder und Fr. 40.- für Mitglieder in Ausbildung.

7. Statutenänderung

An der diesjährigen Hauptversammlung gab es keine Statutenänderungen. Da Ämterkumulation 
zulässig ist, kann die Tätigkeit des Aktuars vom Präsidenten und Vizepräsidenten ausgeführt werden 
und bedarf keiner weiteren Anpassung.



8. Anträge von Mitgliedern

Unter dem Traktandum wurden folgende Punkte angeregt:

Samira prüft einen Facebook-Auftritt, umso mehr Mitglieder zu gewinnen 
Andrea wäre bereit, in Abwesenheit von Nicole neu das Training zu leiten. Mögliche 
Trainingsformen könnten Nicole und Andrea im Vorfeld des Trainings zusammen 
besprechen.
Beni prüft, ob er möglicherweise noch einen Kollegen als Mitglied gewinnen kann.
Aufgrund der aktuell kleinen Anzahl an Mitgliedern schauen wir im persönlichen Umfeld, ob 
jemand Interesse hat, bei uns mitzuspielen.

9. Diverses

Die Rückgabe der Spielerleibchen von Florian und Emanuel sind noch ausstehend.
Aktuell befinden sich bei Markus elf Reserve-Spielerleibchen. Eines davon wird Lukas Ott in 
den nächsten Trainings im Austausch abgegeben.
Aktivitäten / Turniere für die Saison 2018 / 2019
Je nach und Anzahl Spieler/innen schauen wir, ob wir uns für einige Plauschturniere 
anmelden können.

Die Hauptversammlung wurde um 22:00 Uhr geschlossen, und es wurde wieder zum gemütlicheren 
Teil übergegangen.

Der Vorstand dankt allen Anwesenden für die Aufmerksamkeit und wünscht allen eine gute Sasion 
2018/2019.

Vizepräsident 
Peter Fleischmann

Präsident 
Markus Eberle


